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Der Beitrag stellt 2 Implementationsstudien vor, in denen wissenschaftlich fundierte Interventionen zur Hinführung zu regelmäßigen körperlich-sportlichen Aktivitäten im Kontext der kardiologischen und orthopädischen Bewegungstherapie integriert wurden. Die Ergebnisse werden mit Blick auf das Kriterium der Implementierbarkeit theoriegeleiteter Interventionen diskutiert. Dazu werden die Implementationsstudien eingebettet in das Forschungsprogramm „Motivationale und volitionale Förderung von Sport- und Bewegungsaktivitäten in der Rehabilitation“ vorgestellt, in dem der theoretischen und empirischen Fundierung von motivationalen und volitionalen Interventionen für die Bewegungstherapie nachgegangen wurde. 


      
        


        
This article presents two implementation studies in which scientifically founded interventions to promote regular physical exercise were integrated in the context of cardiac and orthopedic exercise therapy. The results are discussed with regard to the criterion of the feasibility of theory-based interventions. Therefore, the implementation studies are embedded and presented in the framework of the research program „motivational and volitional promotion of physical exercise in rehabilitation“ in which the theoretical and empirical foundation of motivational and volitional interventions in exercise therapy was analyzed. 
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